



学校教育目標 社会に貢献しながら、
自立する生徒の育成
～気づき、考え、実行する～

やまゆり

校訓 「和の心」

指導重点

- ① 居心地がよく、やる気のある
学級集団・学校づくり
- ② 確かな学力の育成
- ③ 健やかな身体育成
- ④ 豊かな心の育成
- ⑤ 生徒の良さを伸ばし、課題を
解決するための「連携・協働」を推進する



1学期終了

健康で安全な夏休みを ～夏の間にかをつける～

いよいよ夏休みを迎えます。保護者の皆様をはじめ、道志中を支えていただいている多くの皆様のご理解とご支援、ご協力に感謝申し上げます。

この1学期、子供たちは、普段の学校生活や様々な行事や部活動等、多くの経験をして、大きく成長することができました。本当にありがとうございました。



7月23日(火)から8月21日(水)まで、30日間の長い休みに入ります。これからも大きく成長するためにも、この夏休みの過ごし方が大切になってきます。ぜひ、価値ある有意義な夏休みにしてほしいと思います。

夏

計画的に、規則正しい生活を送り、健康で安全な夏休みとなりますよう、学校においても事前指導をしておりますが、ご家庭でもご指導をいただけるようお願いいたします。

終わりが決める 次への始まり

部活動では、県総合体育大会があります。3年生にとっては、最後の公式戦となります。これまでの取り組みの成果を発揮してください。支えてもらった人たちへの感謝の気持ちを忘れず、結果だけでなく、努力の過程を誇れる活動でありたいですね。

心肺蘇生法を学ぶ

7月11日(木)、体育科の授業で、学校医の松田潔先生を講師にお迎えして、救急救命の学習会を実施しました。講師の松田先生は、道志村国民健康保険診療所の先生であり、救急救命のスペシャリストです。松田先生から救急救命の大切さについて、分かりやすく講義をしていただき、生徒たちは、AEDを使用して心肺蘇生法を体験しました。今年で3年目を迎えた



この学習会ですが、生徒たちが積極的に取り組む姿を見て、松田先生も感心しておられました。本校の学校教育目標は

「社会に貢献しながら、自立する生徒の育成」です。この心肺蘇生法を身に付けることを通して、生徒たちは「社会に貢献」できる、具体的な手立てを学ぶことができました。ありがとうございました。



保護者の皆様へのお願い

- 通信表等を使って、1学期頑張ったお子様に温かい励ましをお願いします。
 - 事故ゼロのためにも、ご家庭でのお声かけをお願いします。詳しくは「夏休みの過ごし方」をご覧ください。
 - 部活動や様々な活動(家の手伝い、地域行事等)への参加の促しをお願いします。
 - 学校の様子や将来について、じっくりお子様と語り合いをしてください。
 - 健康診断の結果を受けて、治療等をお願いします。
- ※何か問題や事故が発生した場合、連絡をお願いします。なお、すでにお知らせした通り、8月13日～16日は、学校閉庁日です。その前後の土日等を含めると、8月10日(土)から8月18日(日)までの9日間、学校は教職員不在となります。